

Liebe Studierende,
liebe Mitarbeiter*innen,

zum Semesterende möchte ich Ihnen im Namen des Präsidiums und der koordinierenden Studiengangsleitungen mit auf den Weg geben, wie das kommende Wintersemester **aufgrund der derzeit bekannten Rechtsgrundlage** geplant wird. Wir alle wissen mittlerweile, dass sich innerhalb von zwei Monaten viel ändern kann und das Infektionsgeschehen das Land als Verordnungsgeber und uns dazu zwingen kann, die Planungen über den Haufen zu werfen und in ein viertes digital/hybrides Semester zu wechseln.

Aber wir sind positiv gestimmt und wollen alles tun, ein Wintersemester zu gestalten, das von **realem Miteinander und Campusleben** geprägt ist. Gleichzeitig müssen und wollen wir Ihre Gesundheit und die Ihrer Angehörigen schützen, so dass es (nach derzeitigem Stand) noch einige Schutzmaßnahmen geben wird.

In Kürze:

- *Wir planen* das Wintersemester für alle Lehrveranstaltungen in Präsenz.
- *Wir planen* grundsätzlich ohne Abstände und in voller Besetzung der vorhandenen Räumlichkeiten (mit Ausnahme einiger großer Vorlesungen in den Anfangswochen).
- *Wir planen*, dass in den Lehrveranstaltungen immer dann Masken zu tragen sind, wenn der Abstand von mind. 1,5 Metern nicht eingehalten werden kann.
- *Wir planen*, dass die Teilnahme an Lehrveranstaltungen von regelmäßigen Antigentests abhängig gemacht wird (die bekannten Ausnahmen für vollständig Geimpfte und Genesene gelten dann natürlich).
- *Wir planen*, dass, wo möglich und didaktisch sinnvoll, hybrider Unterricht ermöglicht wird.
- *Wir planen*, weitere Impfangebote auf dem Campus im Oktober.

Es wird in den kommenden Wochen noch mehrere Coronaverordnungen des Landes geben, in denen sich die Rechtsgrundlage jederzeit wieder ändern kann.

Rechtzeitig vor Beginn des Semesters werden wir informieren, was von unseren Plänen Realität werden kann.

Bis dahin wünsche ich Ihnen einen schönen Sommer, gute Erholung vom Semester und alles Gute!

Herzliche Grüße
Sandra Magens

Sandra Magens
Kanzlerin